

Séance d'information sur la réglementation environnementale associée aux activités d'import/export



Ordre du jour

4 février 2020

Maison du développement durable
50, rue Sainte-Catherine Ouest, Montréal
Salle Sainte-Catherine

12h45-13h00	Accueil et inscription des participants
13h00-13h05	Mot de bienvenue
13h05-13h45	<p>Réglementation canadienne et étrangère régissant l'exportation de certaines matières : savez-vous comment les différentes exigences peuvent affecter vos exportations ?</p> <p>Survol de la convention de Bâle et autres contrôles étrangers qui pourraient déclencher l'application du <i>Règlement sur l'exportation et l'importation de déchets dangereux et de matières recyclables dangereuses</i> (REIDDMRD) à vos exportations. Survol des exigences réglementaires canadiennes</p>
13h45-14h00	<p>Le registre de la Loi canadienne sur la protection de l'environnement (LCPE) : une source d'informations pratiques mais comment s'y retrouver ?</p> <p>Le registre contient de multiples documents et informations concernant l'administration de la LCPE. Survol du contenu du registre.</p>
14h00-14h35	<p>Substances toxiques à ne pas importer : comment s'y retrouver ?</p> <p>Le <i>Règlement sur certaines substances toxiques interdites (2012)</i> empêche, entre autres, l'importation de substances considérées parmi les plus nocives pour l'environnement et la santé humaine, ainsi que les produits qui en contiennent. Présentation sommaire du règlement, des substances interdites et des exceptions.</p>
14h35-15h00	Pause
15h00-15h30	<p>Les mesures d'application de la loi en cas de non-conformité : quelles sont-elles ?</p> <p>Il existe plusieurs mesures d'application disponibles aux agents d'application de la loi afin de faire respecter la LCPE. Présentation sommaire de ces diverses mesures.</p>
15h30-15h50	<p>Gestionnaire d'information du guichet unique du gouvernement du Canada (GIGU) : le connaissez-vous ?</p> <p>Présentation des différents rapports que les entreprises doivent soumettre à ECCC.</p>
15h50-16h00	Conclusion



Information Sessions on Environmental Regulations Related to Import/Export Activities



Agenda

February 4, 2020

Maison du développement durable
50, Sainte-Catherine Street West, Montreal
Sainte-Catherine Room

8:45 - 9:00	Welcome and Participant Registration
9:00 a.m. to 9:05 a.m.	Welcome
9:05 a.m. 9:45 a.m.	<p>Canadian and foreign regulations governing the export of certain materials: Do you know how various requirements can have an impact on your exports?</p> <p>Overview of the Basel Convention and other foreign controls that could trigger the application of the <i>Export and Import of Hazardous Waste and Hazardous Recyclable Material Regulations</i> (EIHWRMR) to your exports. Overview of the Canadian regulatory requirements.</p>
9:45 a.m. – 10:00 a.m.	<p>The <i>Canadian Environmental Protection Act (CEPA) Registry</i>: A source of practical information, but how do you make sense of it?</p> <p>The Registry contains several documents and information on administering the CEPA. Overview of the contents of the Registry.</p>
10:00 a.m. – 10:35 a.m.	<p>Toxic substances that you should not import: How do you know which ones?</p> <p>The <i>Prohibition of Certain Toxic Substances Regulations (2012)</i> prohibit the import of substances considered to be among the most harmful to the environment and human health, as well as products that contain them. Summary presentation of the Regulations, the prohibited substances and exceptions.</p>
10:35 a.m. – 11:00 a.m.	Break
11:00 a.m. – 11:30 a.m.	<p>Enforcement actions in the event of non-compliance: What are they?</p> <p>There are several enforcement measures available to law enforcement officers in order to ensure compliance with the CEPA. Summary presentation of the various measures.</p>
11:30 a.m. – 11:50 a.m.	<p>The Government of Canada's Single Window Information Manager (SWIM): Are you familiar with it?</p> <p>Presentation of a number of reports that companies must submit to ECCC.</p>
11:50 a.m. – 12:00 p.m.	Conclusion

